

Rapport d'activités

L'année 2024 a été riche en événements, Les Cyclosporifs Villefranchois ont participé à de nombreuses cyclo randonnées, cyclosporives ,aussi 5 séjours ont été organisés dont voici cette longue liste .

L'année commence toujours par la journée pétanque , c'était le **21 Janvier** avec 20 Boulistes .

Si la rencontre avec les cyclos de Caussade a été annulée fin février à cause d'une mauvaise météo, le **2 Mars** une quinzaine de cyclos se retrouvaient après la sortie du dimanche chez Mmes GIRBAL pour le traditionnel et fameux vin chaud .

Le Week end de Pâques c'est la Flèche Vélocio vers Perne les Fontaines : Notre équipe de 5 vaillants cyclos Gilles, Guy, Patrick, Thierry et Xavier vont parcourir les 360km en moins de 24h dans des conditions très difficiles rafales de vent, pluie et enfin réussir cette épopée grâce à une belle solidarité et esprit d'équipe.

Le 20 Avril, 8 cyclos villefranchois participaient à l'ouverture du CODEP à Naucelle

Le 28 Avril le Cyclo Sport Villefranchois organisait sa 45^{ème} randonnée en Rouergue avec plusieurs circuits aux choix avec 106 participants dont 22 Villefranchois.

Le Samedi 27 Juillet et le Dimanche 25Aout le Guidon Decazeillois organisait les courses de Villeneuve ou respectivement 7 et 10 Signaleurs du C S V aidaient à la sécurisation des courses .

Du 20 au 28 Juillet la semaine Fédérale à Roanne accueillait 6500 cyclotouristes dont Thierry et Jean Paul qui ont fort apprécié l'ambiance et l'organisation .

Le Dimanche 29 Septembre, une trentaine de cyclos se sont élancés, ensemble, pour la traditionnelle randonnée d'automne et a l'issue de celle-ci retrouvaient leurs épouses pour partager un bon repas au Globe.

Le 30 Octobre a eu lieu **LA VILLEFRANCHOISE** d'Octobre rose organisée avec l'association Courir et Marcher au féminin. Encore un très beau succès avec 1700 participants, record égalé, dont **285 vélos** qui ont largement participé sur les différents circuits VTT et Route .

Les Cyclos Villefranchois participent régulièrement aux **cyclosporives ou cyclo randonnées** proposées par les clubs voisins :

Le 2 Mars 6 Cyclos étaient sur la Capdenacoise

Le 9 Mai ils étaient une douzaine à Calvignac pour la Cycloperchée toujours aussi exigeante, quelques-uns se souviendront de la cote dans le village de Larnagol...

Le 20 Mai C'était La Lunacoise, malgré une météo incertaine 5 cyclos étaient partants

Le 21 Juillet Bor et Bar organisait sa rando « 4 Ponts sur le Viaur » avec 5 du C S V

Le 4 Aout il y avait La Vélotoise mais aussi Les grimpettes du Carladez ou quelques cyclos représentaient notre club .

Le **15 Aout** belle participation du club à Lescure Jaoul

Le **8 Septembre** une quinzaine de Cyclos Villefranchois faisaient le Tour des Châteaux de St Projet sur un beau tracé original.

Deux sorties sur la journée, une vers Labastide Murat 150km et une autre vers Entraygues 190km ont été proposées avec chaque fois seulement 7 participants ainsi qu'une seule sortie délocalisée avec départ de Caylus avec peu de participants pourtant le circuit était très bien. Modèle de sortie à mieux préparer et promouvoir pour l'année prochaine.

Le 23 Juin Xavier Estipeau s'élance sur le BikingMan Alpes Maritimes au départ de Valberg. 128 participants, 47 abandons et 1 hors délai.

Il parcourt les 1000km en 116h avec un dénivelé de 21000m avec plusieurs cols à plus de 2000m : Défi relevé Bravo Xavier ...

Les SEJOURS 2024

Du 17 au 23 Février : LLORET DEL MAR Invités par le Guidon Decazevillois, 9 cyclos Villefranchois ont pu profiter du soleil en ce mois de février pour sillonner les routes pittoresques de la Catalogne : un séjour convivial très réussi .

Du 27 Mai au 1^{er} Juin : ASCARAT 11 Cyclos et 6 accompagnantes étaient près de St Jean Pied de Port pour un séjour au Pays Basque ils garderont un super souvenir de paysages et villages magnifiques, de belles routes mais aussi très pentues aux pourcentages diaboliques (Col de Baguargui) Merci Christian pour les parcours découvertes...et sportifs .

Du 29 Juin au 1^{er} Juillet : ANNECY 11 Cyclos et 4 accompagnatrices pour ce séjour au bord du Lac d'Annecy. Site magique, dommage que la météo n'ai pas été toujours favorable lors de ce Brevet Cyclo Montagnard avec ces fameux cols à gravir : Col d'Arpettaz, des Aravis et surtout le col des Glières en tout 221km avec 4800m de dénivelé. Le lendemain un petit supplément avec la montée du Semnoz sous le soleil.

Du 6 au 13 Septembre : TARASCON Séjour en Ariège pour 9 cyclistes et 7 accompagnantes, Découverte ou redécouverte de belles routes, du col de Pailhères à 2001m mais aussi le surprenant col de Larnat ...

Enfin **du 11 au 18 Novembre** Séjour à TENERIFE 13 participants

Paysages incroyables, Le TEIDE 2500m , et ça grimpe pour y arriver pendant 40 bornes ...

A la fin de l'A G, Dans le film, réalisé par Patrick, vous pourrez voir des images de ces diverses activités et séjours ...

SORTIES ACCOMPAGNEES

Afin de promouvoir le cyclotourisme et favoriser l'arrivée de nouveaux licenciés le club a organisé des sorties vélo encadrées suivant une convention de Pré-accueil de la F F cyclotourisme . 10 Sorties ont été planifiées à partir du 15 juin, encadrées par des membres du club avec une dizaine de participants chaque fois et une majorité de féminines .

Tout le monde a apprécié le plaisir de rouler en groupe, la bonne ambiance les circuits sur les petites routes autour de Villefranche .aussi à la suite de cette opération douze cyclistes dont 9 féminines sont venus rejoindre notre Club Bienvenue à tous et à toutes.

